

Lectures d'été : quelques conseils

Alors que nombreux s'apprêtent à prendre la route des vacances, nous vous proposons quelques conseils de lecture pour vous accompagner dans cette période estivale... Bonne lecture !

11/07/2023

La liberté pour aimer à travers les classiques, Mariano Fazio (Boleine)

Le mot liberté est vraiment magique. Il évoque cette quête du bonheur qui

habite chacun d'entre nous et les moyens que nous déployons pour l'atteindre. Ce qui est certain, c'est que nous ne sommes pas les premiers à nous demander comment s'en servir à bon escient. L'auteur nous rappelle que beaucoup l'ont fait avant nous et il nous propose d'accompagner de grands auteurs classiques tels que Shakespeare, Victor Hugo, Saint-Exupéry, Dostoïevski, les sœurs Brontë, Alessandro Manzoni, Jane Austen, Karen Blixen, Tolkien et bien d'autres. Ainsi, nous pourrons nous forger notre idée de la liberté et peut-être découvrir à quel point celle-ci est orientée vers l'amour.

Pour en savoir plus

DYA, La première résidence d'étudiants de l'Opus Dei, José Luis González Gullón

Dans ce récit, l'auteur analyse la genèse et le développement de la

première initiative apostolique de l'Opus Dei, qui prit la forme d'une académie-résidence pour étudiants à Madrid, encouragée directement par le fondateur, Josémaria Escriva. Le nom de la résidence, DYA, revêt une double signification : Droit et Architecture (Derecho Y Arquitectura) en référence aux matières enseignées dans cette académie, et Dieu et Audace (Dios Y Audacia). Ce deuxième sens met en relief l'esprit avec lequel le fondateur cherchait à diffuser l'appel universel à la sainteté au milieu du monde. Ce livre nous permet de découvrir les clés de cette spiritualité qui s'étendra dans le monde entier quelques années plus tard et l'ambiance que l'on trouve actuellement dans de nombreuses résidences similaires, un peu partout dans le monde.

Pour en savoir plus

L'Évangile selon saint Matthieu

Évangile selon saint Matthieu avec les commentaires de l'Université de Navarre. La Bible de Navarre est une version catholique de la Bible élaborée par la faculté de théologie de l'Université de Navarre, sous l'impulsion de saint Josémaria Escrivá, fondateur de l'Opus Dei. Achevé en 2004, l'ouvrage est constamment actualisé depuis.

Pour en savoir plus

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/lectures-dete-quelques-conseils/> (25/02/2026)